

ANNECY

Le lycée Sommeiller a dit "Non au sexisme"

Le lycée Germain-Sommeiller d'Annecy s'est mis au violet, couleur du féminisme et de la lutte contre le sexisme, pendant la semaine du 31 janvier au 4 février.

Dans le cadre de ce projet pour la lutte contre les discriminations, tous les supports (expositions, films, chansons) ont été sollicités par la communauté éducative pour susciter le débat et faire émerger la parole des lycéennes et lycéens sur un sujet de société qui les touche au quotidien.

L'intervention de plusieurs associations

Avec l'aide des associations féministes locales, des représentantes d'Ostara, association annécienne et des antennes locales de Nous Toutes, du Planning Familial et d'Espace femmes sont intervenues auprès des classes de terminale.

Les violences faites aux femmes, à l'extérieur ou au sein du couple, sont les conséquences directes du sexisme. Aussi, ces théma-



Le lycée Germain-Sommeiller d'Annecy mobilisé pour le féminisme et la lutte contre le sexisme. Photo Lycée

tiques ont été abordées auprès des jeunes, qui ont également été informés des moyens à leur disposition pour prévenir, réagir ou trouver des relais pour faire face à ces situations aujourd'hui et dans leur vie future.

Les bénévoles de ces structures ont pu expliquer leurs engagements, la nécessité de leurs luttes contre les blocages et les stéréotypes sociaux et aider les lycéennes et lycéens à comprendre et à s'exprimer sur ces sujets.

M.S.